
2022 年 6 月 26 日に開催されました OB 会総会における質疑応答と審議結果は以下の通りです。 

 

 

1．質疑 

 

(1) 2021 年度の OB 総会はどういう形式で実施したのか？ 

   回答：書面審査で実施しました。 

 

(2) バレー部保護者会の開催方法は？ 

   回答：2021 年 7 月 3 日に対面で開催されました。 

 

 

 

2．審議結果 

 

全会一致で総会議案が可決されました。 

 

 


